
 

 

 

川下地区まちづくり協議会の会員のみなさま、こんにちは。去る５月３０日に、令和３年度の定時総会も無事終

了しました。わたくしも会長に再任され、新たな気持ちでまちづくりに取り組んで参る所存です。 

昨年度は、新型コロナウイルス感染症により様々な活動が制約を受け、みなさまも大変不安な日々を過ごされた

かと思います。今年の２月から始まったワクチン接種も進捗率が思うように上がらず、感染症の収束の目途はいま

だ立っていないのが、現状です。もうしばらくは、コロナ対策を万全に行いながら生活する必要があります。 

さて、視点を川下の町に移してみましょう。今津川・門前川の護岸整備工事が完了しました。堅固な護岸と広く

なった歩道により、安心で安全な町に一歩近づきました。また、楠中津線の工事がいよいよ始まり、令和８年度完

成予定となっています。この道路は幅員が２２メートルもあり、車道の両側に広い歩道が整備され、歩行者も安心

して通行できる道路になります。 

これらの事業は約１０年前にわたしたちが作成した「川下地区まちづくり計画」に織り込まれたものでした。わ

たしたち住民の声が形となって実現したのです。そして今、次の１０年に向けての新たな「川下地区まちづくり計

画」が完成しつつあります。この計画は６月頃に臨時総会にてお示しし、みなさまのご意見を頂戴したいと考えて

います。 

本年度、川下地区まちづくり協議会は新たなステップを踏み出します。新しい計画の実現に向けて、みんなで心

を一つにして頑張っていきましょう。よろしくお願いいたします。 

  （川下地区まちづくり協議会 会長 八木 秀典） 

楠中津線及び道路と公園に関するアンケート結果について 

 以前行いました「楠中津線及び道路や公園に関するアンケート」の結果について、遅くなりましたがご報告いた

します。回答総数は、９０８件でした。概要は以下となっております。 

・楠中津線の事業について 知っている ６１％ ・狭あい道路改善事業について 知っている 26％ 

・公園の利用について 利用している １７％ 

・楠中津線の街路樹に関しては、高木についてはハナミズキ・サクラ・ケヤキ、低木についてはサツキ・ツツジ・ 

 ツゲに人気がありました。 

 また、楠中津線については、楠中津線に接続する道路について・街路樹の管理について・街灯や防犯カメラにつ

いて・自転車の走行と歩道の安全について等多くのご意見をいただきました。 

 これらのアンケート結果は、新しい「川下地区まちづくり計画」や、まちづくり協議会の各部会活動に反映させ

ていきます。ご協力ありがとうございました。 

 会員募集  

川下地区まちづくり協議会では随時、会員を募集しています。自分たちの住む街をより良いものにするためにご

協力ください。入会をご希望の方は下記までご連絡ください。（年会費 \1,000） 

  川下地区まちづくり協議会会長 八木 秀典 （電話：0827-21-6241） 
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川下地区まちづくりニュース 

令和３年度川下地区まちづくり協議会定時総会開催  

川下地区まちづくり協議会 会長挨拶 



これからの各部会の活動 

 

 

「公園・環境部会」「道路・交通部会」「にぎわい・交流部会」「広報部会」の各部会の活動方針や計画

についてお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「川下地区まちづくり協議会ホームページ」 

https://kawashimo.sakura.ne.jp/wp/ 

 

《 協議会・連絡先 》  

会    長   八木 秀典 事務局長   加藤 幹夫  

電 話： ０８２７（２１）６２４１         電 話： ０８２７（２２）５４８１ 

    

みなさんのアイデアとやる気で 

可能性無限大！ 

ご意見お待ちしています 

 

川下地区まちづくり協議会 検索 

  

ひとも車も安心して通行できる道路交通環

境に改善するための調査・研究を実施し、地

区住民と協力しながら、人々が安全に住み

続けられる道路交通環境づくり、水害に強

いまちづくりに向けた取り組みを進めま

す。 

★岩国市道路課と協働し、楠中津線と既存の

道路との接続やその周辺道路の改善につい

て考えます。 

★狭あい道路の改善状況を確認し、住民のみ

なさんと情報共有します。 

★岩国市道路課・公園景観課と協働し、街路樹

等の検討を行い、フィールドワークも実施

しながら見識を深めます。 

道路・交通部会 

 

すべての住民が安心して快適に暮らせる住環

境について考え、官民協働の体制で改善に努

めます。 

★川下地区内の公園の利用状況と改善について

調査を行います。 

★岩国市道路課・公園景観課と協働し、街路樹等

の検討を行い、フィールドワークも実施しな

がら見識を深めます。 

★川下地区社会福祉協議会と協働して花壇の手

入れを行います。 

 

公園・環境部会 

 

 魅力あふれ、活気ある川下地区にするべく、

地区特有の環境を活かした交流のためのイ

ベント等を企画・実施し、地区住民の絆を深

めます。 

★交流拠点のあり方について、調査・研究を行

います。 

★新型コロナウイルスの収束が確認できた時

点で、各種交流行事を計画・実施します。 

★川下の昔の資料や談話を収集し、にぎわい創

出の材料とします。また、それらから次世代

のにぎわい創出のヒントを模索します。 

にぎわい・交流部会 

 

 まちづくり協議会の活動を会員及び地域住

民に分かりやすく伝えるとともに、まちづく

り協議会の各部会活動を積極的に支援しま

す。 

★ニュースレターを年３回発行します 

★会員向け情報「行事や部会のご案内と報告」

を毎月発行します。 

★ウエブサイトや Facebook ページの管理運

営を行い、情報をより広く迅速に発信しま

す。 

 

広報部会 

 

https://kawashimo.sakura.ne.jp/wp/

